

CULMONT

Les enfants ont planté l'arbre de la laïcité

Mardi 11 décembre en fin d'après-midi, ils étaient nombreux à assister à la plantation de l'arbre de la laïcité, dont Jacques Hun, maire, et le premier adjoint, Jacky Guerret, Alain Lavalée, délégué DDEN (délégué départemental de l'Education nationale), Daniel Chevillot, de Torcenay, et son successeur, Olivier Domaine, maire, Véronique Michel, conseillère départementale, et Patrice Fournier, de la communauté de communes des Savoir-faire. Les 83 élèves du regroupement pédagogique et leurs enseignants ont participé à la plantation de l'arbre de la laïcité. Cet arbre dénommé Ginkgo-Biloba est originaire d'Asie, dont sa longévité et sa résistance sont exceptionnelles (2000 ans). Dans son allocution, Alain Lavalée, a tenu à rappeler que « cet arbre représente la séparation de l'église et de l'Etat et doit permettre de prendre en charge tous les jeunes quelles que soient leurs différences, leurs religions, leurs appartenances sociales, qu'ils soient croyants ou non, riches ou pauvres ». Véronique Michel a aussi tenu à saluer les acteurs et en particulier les enfants « de



Les élèves ont participé activement à la plantation.

par leur respect et émouvante cérémonie et que le mot laïque est égal à valeur ». Avant de quitter les lieux de cette plantation,

des élèves ont lu à tour de rôle ce que représente le mot laïcité et ont terminé en chantant en chœur "La Marseillaise". Pour

clôturer cette plantation, tout le monde a été convié à la salle des fêtes, pour fêter l'arbre de la laïcité.